

# AWDI

## Serda Senthot Riyadi dan Warga RW 02 Gotong Royong Bersihkan TPU Kaliwinong

A. Nopriyadi - [SERANG.AWDI.OR.ID](http://SERANG.AWDI.OR.ID)

Feb 7, 2025 - 11:37



Kota Serang – Dalam rangka menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan, Serda Senthot Riyadi, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan, bersama warga RW 02 Lingkungan Kuranji Kidul, Kelurahan Kuranji, Kecamatan Taktakan, Kota

Serang, Provinsi Banten, melaksanakan kegiatan Karya Bakti berupa gotong royong pembersihan Tempat Pemakaman Umum (TPU) Kaliwinong. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat (07/02/2025).

Kegiatan ini dihadiri oleh Ketua RT 02 RW 02, Bapak Arfan, serta tokoh agama setempat, Ustad Komsin. Gotong royong ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan TPU yang bersih, rapi, dan nyaman bagi keluarga yang berziarah, serta sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan sekitar.



Serda Senthot Riyadi menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif warga dalam kegiatan ini. "Kegiatan gotong royong seperti ini tidak hanya membersihkan lingkungan, tetapi juga mempererat tali silaturahmi antarwarga. Semoga ini bisa menjadi contoh bagi wilayah lain untuk turut menjaga kebersihan lingkungan," ujarnya.



Bapak Arfan, selaku Ketua RT 02 RW 02, juga mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada seluruh warga dan pihak Koramil yang telah mendukung kegiatan ini. "Kami sangat berterima kasih atas partisipasi semua pihak. Kebersihan TPU ini adalah tanggung jawab kita bersama, dan dengan kerja sama seperti ini, kami yakin lingkungan kita akan semakin baik," katanya.

Sementara itu, Ustad Komsin menekankan pentingnya menjaga kebersihan sebagai bagian dari ibadah. "Kebersihan adalah sebagian dari iman. Dengan menjaga kebersihan lingkungan, kita juga turut menjaga keharmonisan dan kenyamanan hidup bersama," ujarnya.



Kegiatan gotong royong ini berlangsung dengan lancar dan diikuti dengan antusias oleh warga. Diharapkan, kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara rutin untuk menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan TPU Kaliwinong serta wilayah sekitar.

